



Auch heuer wieder Schlachtschüssel mit Advent-Basar

Am **Sonntag den, 20. November 2016** ist es wieder so weit, unsere schon traditionelle Schlachtschüssel in Verbindung mit dem Weihnachtsbasar, wird auch heuer wieder die Hahnenkammhalle bis zum letzten Platz füllen.

Programm:

10.30 Uhr Festgottesdienst. Danach **Frühschoppen** mit der Bürgermusikkapelle HÖFEN

Ab 13.00 Uhr Advent-Basar mit musikalischer Gestaltung der Gruppe Kamadama

Der Reingewinn kommt der Familie Van Walderveen zugute. Wir danken allen Gestaltern und Mitwirkenden auf das Herzlichste.



Unsere Speisekarte:
Schlachtschüssel
Wienerschnitzel mit Pommes
Schweinebraten mit Kraut und Knödel
Kaffee und hausgemachte Kuchen

Zuständig für ihre Bewirtung:
Der Gemeinderat der Gemeinde Höfen
und Freiwillige

Bundespräsidentenwahl 2016 – zweiter Wahlgang mit verschärften Kontrollen

Am 4. Dezember 2016 wird wieder gewählt. Um einen optimalen Wahlablauf zu garantieren erhalten Sie bis Mitte November nochmals eine „Amtliche Wahlinformation.“ Bitte beachten Sie die Informationen zur Beantragung einer Wahlkarte und beantragen Sie ihre Wahlkarte möglichst frühzeitig! Wahlkarten können elektronisch im Internet, persönlich im Gemeindeamt oder schriftlich beantragt werden. Die Wahlkarten können jedoch nicht per Telefon beantragt werden.

Achtung! Aufgrund verschärfter Kontrollen bei der Wahlabwicklung im Wahllokal, bitten wir ausnahmslos alle Wahlberechtigten (auch amtsbekannte Einheimische) ihren amtlichen Lichtbildausweis und die ihnen zugesandte Wählerverständigungskarte am Wahltag ins Wahllokal mitzubringen. Sollten Sie keinen Ausweis dabei haben, kann es zu unangenehmen Verzögerungen bzw. unter Umständen zur Nichtzulassung der Stimmabgabe führen.

Neues Flexi-Shuttle bereits in Betrieb



Unser Rufbus wurde nach fast 3 Jahren und einer Kilometerleistung von 216.420 km ausgetauscht. Bereits seit 03.11.2016 dreht das neue Fahrzeug seine Runden. Das Erscheinungsbild ist dasselbe geblieben. Die neuen Mitgliederausweise für das Jahr 2017 sind voraussichtlich ab 12.12.2016 im Bürgerbüro erhältlich. Weitere Informationen dazu erfolgen noch rechtzeitig.

Ruhezeiten werden nicht immer eingehalten

Wir dürfen darum appellieren, die Ruhezeiten zu Mittag (12.00 – 14.00 Uhr), am Abend (20.00 – 7.00 Uhr) und an Sonn- und Feiertagen einzuhalten und die Verrichtung lärmregender Haus- und Gartenarbeit zu unterlassen. Dies gilt besonders für die Benützung von mit Verbrennungsmotoren betriebenen Garten- und Arbeitsgeräten (Rasenmäher, Motorsägen, Kreissägen, Schleifscheiben, Häcksler) sowie das Klopfen von Teppichen. Sollte es künftig vermehrt Beschwerden geben, muss sich der Gemeinderat mit einer Erlassung einer entsprechenden Verordnung befassen.

Gras- und Strauchschnittplätze

Seit dem Frühjahr wurde der Strauchschnitt an den verschiedenen Plätzen gesammelt und dieses Material nach Bedarf von einem Unternehmen gehäckselt und entsorgt. In Vergangenheit ist jedoch aufgefallen, dass vermehrt unerlaubte Materialien an diesen Plätzen abgeladen wurden. Wir ersuchen Sie daher, keine Obstkisten, Hartfaserplatten, Europaletten oder sonstig illegale Stoffe an diesen Plätzen zu entsorgen. Sollte von einigen wenigen Personen weiterhin illegal unerlaubte Materialien deponiert werden, sehen wir uns gezwungen diese soziale, bürgerfreundliche Einrichtung wieder einzustellen.

Wichtiger Hinweis für Straßenanrainer



Nach § 50 Abs. 3 Tiroler Straßengesetz hat die Behörde dem Eigentümer eines Grundstückes, auf dem sich Bäume, Sträucher und sonstige Pflanzen befinden aufzutragen, diese zurückzuschneiden oder zu beseitigen, soweit das Schutzinteresse der Straße dies erfordert. Die Anrainer an den öffentlichen Straßen werden daher ersucht, überhängende Sträucher, Äste und Hecken zurückzuschneiden, damit eine ungehinderte Benützung der Fahrbahn und der Gehsteige möglich ist. Besonders im Winter behindern immer wieder herabhängende Äste die Schneeräumung.

Wie bereits in Gemeindeinformationen mitgeteilt, möchten wir nochmals darauf hinweisen, dass es künftig zu unterlassen ist, den Schnee von den jeweiligen Grundstücken auf die Straße oder die Gehsteige zu schaufeln. Sollte sich ein Verkehrsunfall aufgrund von widerrechtlichen Schneeablagerungen ereignen, wird der jeweilige Verursacher zur Verantwortung gezogen.

Wie bereits in Gemeindeinformationen mitgeteilt, möchten wir nochmals darauf hinweisen, dass es künftig zu unterlassen ist, den Schnee von den jeweiligen Grundstücken auf die Straße oder die Gehsteige zu schaufeln. Sollte sich ein Verkehrsunfall aufgrund von widerrechtlichen Schneeablagerungen ereignen, wird der jeweilige Verursacher zur Verantwortung gezogen.

Der Nikolaus kommt auch dieses Jahr wieder in ihre Häuser

Alle Interessierte, die am 5. Dezember 2016 einen Hausbesuch des Nikolauses mit Gefolge wünschen, sollten sich bis spätestens 2. Dezember 2016 bei

Thomas Trenkwaldner /
Mobil: 0676 319 41 16 (ab 17.00 Uhr)
Email: thomas-trenkwaldner@tele2.at

Anton Ruland / Mobil: 0676 703 54 77

Gemeindeamt – Bürgerbüro /
Tel. 63602-10 (Vormittag)
Email: gemeinde@hoefen.tirol.gv.at



melden. Die Hausbesuche beginnen ab ca. 18.00 Uhr.

In diesem Zusammenhang ergeht wieder der Aufruf an alle Krampusse, ihre traditionelle Tätigkeit ausschließlich auf den 5. Dezember zu beschränken!

Wir danken allen Mitwirkenden für ihre Bemühungen!

Höfen`s traditioneller Christbaumverkauf mit Weihnachtsmarkt



Auch dieses Jahr wird die Landjugend Höfen wieder ihren traditionellen Weihnachtsmarkt am Dienstag den 8. Dezember 2016 ab 13.00 Uhr in der Hahnenkamm Halle veranstalten. Gepaart mit dem Christbaumverkauf durch die Gemeinde Höfen verspricht diese Veranstaltung auch heuer wieder ein großer Erfolg zu werden. Wir danken der Landjugend Höfen für ihren Einsatz.

Weitere Adventveranstaltungen in Höfen

- **Glühweinstand des WSV-Höfen am 12. und 18.11.2016 beim Gemeindehaus**
- **Nikolostand der Landjugend am 05.12.2016 ab 17.00 Uhr beim Dorfplatz und ab 20.30 Uhr Krampustreiben mit den Schrofenzottlern.**

Auch im kommenden Jahr rollt der ARENA-EXPRESS wieder von Vils bis nach Garmisch

Die Karten für den Arena-Express sind noch bis einschließlich 19.12.2016 gültig. Ab dem 10.12.2016 sind die neuen Fahrpläne in Kraft, die neuen Karten können ab Mitte Dezember 2016 wieder bei Sabine im Bürgerbüro der Gemeinde Höfen abgeholt werden.

